
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 20.01.2020

Top 8 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Schiffner macht den Vorschlag, dass Aufgrund der recht kurzen Tagesordnung 
es vertretbar wäre zukünftig auf die Sitzung im Januar zu verzichten. Diese sollte nur 
bei dringender Notwendigkeit durchgeführt werden.
Es wird erinnert, dass die Geschäftsführer der Tochterunternehmen (WOBAG und 
Stadtwerke) einzuladen sind, um über die  wirtschaftliche Lage des Unternehmens zu 
berichten. Herr Faasch teilt mit, dass dies im Vorfeld mit Frau Dankert besprochen 
wurde und die Einladung der Geschäftsführer für die Sitzung im Mai geplant wird. 
Frau Lenschow informiert die Anwesenden, dass demnächst die Nachtragshaushalts-
planung der Stadt und der Haushaltsplan des Städtebaulichen Sondervermögens in 
die Tagesordnung des Finanzausschusses kommen.
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